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Premier Dental Arts

Fan Yu DMD, MS
●美国Tufts 大学牙科学院优等博士毕业
●原美国弗吉利亚州立大学牙科学院临床研究员
●原武汉大学口腔医学院住院医师

4001 Fair Ridge Drive #303 Fairfax, VA. 22033
(近Fair Oaks Mall, 位于Fair Oaks Medical Building 一楼，免费停车)

余璠 牙医博士

免费咨询，精细诊疗，无痛亲切服务
接受多种牙科保险及MEDICAID,无保险者有特价

竭诚致力于您和家人的口腔保健及美齿需求

北维精锐牙科中心北维精锐牙科中心
Premier Dental Arts

中英文预约电话 ：
703-865-6276

周一至周六

诚征中英文流利
牙科前台和助理

* 成人儿童，牙科全科, 牙科急诊
* 补牙拔牙，根管治疗，各种假牙
* 牙齿漂白，烤瓷贴面，美容修复
* 人工植牙
* Invisalign 齿列矫正
（Certified Provider）
* Zoom!冷光美白
* 最新数码X光片
（减少90％辐射照射量)
* 全新严格牙科消毒设备

www.fairfaxdmd.com

3-096w
3-075w

台湾投资环境恶化出现警讯，重量级工商团体表达不安

绿营由他参选桃园？
媒体人质疑：只是风向球 罗志强：关怀疫情，不谈选举

台湾重量级工商团体、台湾
工业总会最近一连发出两项警
讯，一是对“国安法”、“两岸人民
关系条例”修正后“经济间谍罪”
不够明确的不安；二是忧心电力
不足，建议勿放弃核电。此外，台
湾争取加入美国为首的印太经济
架构（IPEF）落空，意味着难度更
高的 CPTPP也希望渺茫，台湾亦
非RCEP等经贸组织成员，台湾投
资环境恶化出现警讯。

台湾工总过去多偏保守，3月
间才因 303全台大停电新闻稿杠
上民进党当局而改组，台塑总裁
王文渊交棒理事长，也换了秘书
长。事隔 2个月，工总又为“经济
间谍罪”的修法大动作发新闻稿
向官方喊话。工总新闻稿挑明，
23日紧急召集台积电、联发科等
18家高科技业者开会，向民进党
当局提出三点建言。企业质疑

“国安法”、“两岸人民关系条例”
存在非常多不确定的法律定义与
范围，担心影响企业营运和研发。

台湾这次的“经济间谍罪”修
法，主要是配合美国围堵高科技
技术、人力流到中国大陆；尽管

“修法”期间民间有许多不同声
音，绿营还是铁了心在520完成三
读。更特别的是，条文明订把第

一审管辖权放在高等法院位阶，
加速审结时程。

台湾工总的大动作，主要是
“新法”明订，不法取得或泄露核
心关键技术营业秘密的“经济间
谍罪”，最重关 12年，罚锾最高新
台币1亿元，祭出罕见的重刑与重
罚。台湾科技大厂在大陆都有工
厂，甚至有相当大比例业务在大
陆，公司内须有紧密连系，“最重
关 12年”的修法，让企业人人自
危，害怕一不小心掉进坑里，或被
罗织入罪，让老板或员工被抓去
坐牢。

例如，工总就提到“核心关键
技术”、“防务需要”等等如何定义
的问题，如果企业认为不是，官方
认为是，怎么处理？科技大厂普
遍认为新法的相关名词定义不够
明确且具体。尤其主张“经济间
谍”必须要有确切主观犯意与具
体行为始能认定。

还有，工总也关心企业在职
人员进入大陆地区采取“事前审
查制”，可能影响企业营运和研发
活动以及商务运行，影响员工参
与核心关键技术相关专案意愿，
对企业在研发人才运用与吸引海
外高科技人才造成不利影响。

台湾科技大厂在正常情况

下，经常有人两岸往返洽公，以后
若都要“事前审查”，企业很难运
作。据大陆海关统计，2021年台
湾对大陆出口总额高达近2500亿
美元，对大陆的贸易顺差更突破
1700亿美元。台湾一边从大陆赚
得盆满钵满，又要这样卡两岸经
贸，产业界甚是为难。

其次是电力问题，台湾最近
积极争取科技业扩厂，用电超级
大户台积电南北建厂，从工总上
届理事长王文渊到这届苗丰强都
曾提出建言，台湾官方说没有缺
电，但有没有缺电企业界最清楚。

依据民进党“神主牌”2025
非核家园计划，再过 3年就要废
核，改为燃气、燃煤、再生能源发
电比例“5：3：2”。企业界都担
忧这是不够的，且以台湾的环
境，依赖度达5成的天然气若因种
种原因运不进来就挂了。这次俄
乌战争案例摆在眼前，当能源价
格高涨，为制裁俄罗斯短供时，有
核电的法国就比废核的德国轻松
许多，英国核电也将卷土重来计
划再建 8 座反应炉。东亚的日
本纵使2011在福岛发生过严重的
核事故亦未放弃核电，韩国总统
尹锡悦也准备要重启核电。自有
核电可免于进口能源被勒住脖

子。
新上任的工总理事长苗丰强

24日明确建议蔡当局，“在能源配
比、电力结构上，应纳入燃煤发
电、并持续核能、延役核能，同时
不要放弃未来安全的中小型新一
代的核能发电厂。”苗丰强的话讲
得保守，民进党目前不会去碰这
议题，蔡英文 2024 就要下台了，
2025以后若缺电也与她无关，但
这绝对是台湾早晚会遇到的问
题。能源仰赖进口让安全更脆
弱，民进党人似也不在意。

另一方面，美国这次风风火
火推出的印太经济架构，不涉及
关税减让，也无需冗长谈判，甚至
被质疑缺乏具体内容，台湾都被
排除在外。这意味着即便是不断
在对抗中国大陆的美国也无意因
台湾而与中方对撞。拒绝改善两
岸关系的民进党当局未来要加入
所有的国际组织、经贸组织的可
能性都微乎其微，民进党当局现
在所做的诸如重返WHA，争取入
CPTPP等，都只是配合选举造势的

“大内宣”。

综合台湾“中视新闻网”报道，
岛内年底的“九合一”县市长选举在
即。民进党传出将推新竹市长林智
坚角逐。但台资深媒体人韦安根据
民调数字分析表示，林智坚在绿营
当中，并没有绝对的优势，质疑林智
坚只是风向球。而中国国民党征召
台行政机构前负责人张善政空降参
选，引提名风暴。

韦安25日在社交媒体发文质疑
民进党推出的林智坚只是来测试风
向，根据 5月初的机构民调，绿营人
士的民意支持度依序为台卫生福利

主管部门负责人陈时中 25. 5％
领先，林智坚 12. 0％屈居第二，
其他则为民代郑运鹏11. 6％、前
民代郑宝清 10. 0％。相比TVBS
在 5月 18日的民调结果顺序不
变，所以从民调来看，韦安认为，
林智坚在绿营当中，没有绝对的
优势。

桃园市长之战，民进党则传
出林智坚将北上参选，有绿营人
士指出，党内高层属意当地民代
郑运鹏，但仍未证实。而中国国

民党因提名张善政空降参选，而引
发提名风暴。

为参选桃园市长而辞去台北市
议员一职的罗志强近日发起了“祈
福走桃园”活动，据台媒报道，张善
政将于26日早上8时参加该活动。

罗志强对此表示，感谢张善政
来参加“祈福走桃园”活动，确实张
此时是面临了一些挑战，而说服罗
志强支持张善政是最不重要的一件
事，他还表示，26日的活动“关怀疫
情，不谈选举”。

黑凤梨？台湾外销日本凤梨被批品质低劣
网友直言“民进党快去告日本政府”

据台湾《联合报》
报道，今年以来，台湾
外销至日本的凤梨频
频 传 回 品 质 不 佳 、黑
心、发霉等问题，同时
还有削价竞争的现象，
导致台湾地区凤梨在
日本市场大乱。

台农业主管部门内
部人士称，目前已请台
湾管理顾问机构在日本
合作的组织，以及台“驻
日代表处”协助调查，同
时也接受民众检举，确实
有低于每公斤 300日元
售价的凤梨，究竟有多少
案件，目前无法对外公布。

该人士表示，今年航运、船期
与去年相比都慢好几天，船期原
本要 4至 5天会到，今年平均慢了
3至 5天，有的甚至慢了一周。因
此凤梨到日本后上架的寿命就缩

很短，日本消费者买到的台湾凤
梨品质就会受影响。

值得一提的是，早在去年 9
月，大陆有关方面因病虫害问题，
宣布暂停台湾番荔枝及莲雾输

入，台农业主管部门负责人陈吉仲
曾扬言“要到WTO提告”。对于此
次外销日本凤梨被控“黑心”，有
岛内网友直言，“快去告日本政
府。”


